



OFFICE ESPAGNOL DU TOURISME A BRUXELLES

GAGNANTS DU CONCOURS TREKKING ARAGÓN



Dominique Marichal

Isabelle Heylen

Michèle Van Dyck

Stefanie Hoebeeck

Ont gagné un magnifique voyage en Aragon.

Un trekking itinérant dans les Pyrénées Aragonaises dans le Parc National de Ordesa du 8 au 13 juillet 2012 offert gracieusement par **La Direction Générale du Tourisme du Gouvernement de l'Aragon et l'Office Espagnol du Tourisme à Bruxelles** et comprenant:

- Billets d'avion en vol direct à destination de Saragosse.
- un trek guidé par un guide de montagne professionnel.
- 5 nuits et 6 jours de logement en refuges gardés de montagne ou hôtels en demi-pension + pic nique de montagne.
- Transferts depuis et à l'aéroport de Saragosse.

Nous vous rappelons enfin qu'une bonne condition physique des participants est indispensable. L'itinéraire est accessible aux personnes habituées à la randonnée d'une ou deux journées d'affilées. Il n'existe pas de difficultés techniques sur le parcours mais il s'agit toutefois d'une expérience durant laquelle le participant doit être capable de marcher 5 jours avec des dénivelés oscillants entre 700 et 1000 mètres. Posséder un sac à dos et des bottines de marche est indispensable. Une fiche technique détaillée sera remise au gagnant avant son inscription définitive.

Toutes nos félicitations aux Gagnants !